



« Votre paix ira reposer sur lui »

Lors de la messe de rentrée du 3 octobre dernier à ND de Pentecôte, l'évangile était celui de l'envoi des 72 (Lc 10, 1-12).

Le Seigneur nous envoie à la Défense pour diffuser sa Paix. Lors de son homélie, le père Hugues a eu cette phrase : « Qui portera la Paix dans les entreprises de la Défense ? ». Pourquoi pas vous ?

Afin de continuer à prier pour la mission à la Défense, nous vous partageons la prière universelle qui a suivi :

« C'est ta face Seigneur que je cherche ».

Seigneur, nous te prions pour tous ceux qui entrent à ND de Pentecôte et pour ceux qui n'y entrent pas encore. Qu'ils trouvent à travers les différents groupes qui les accueillent, dans nos célébrations, dans le silence de cette église où ils viennent prier, dans la fréquentation de la librairie, de nos expositions, dans l'écoute de ceux qui les accueillent, ta présence au milieu de notre monde.

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux ».

Seigneur en cette journée portes ouvertes, nous te prions pour que tu appelles de nombreux ouvriers pour ta moisson à ND de Pentecôte. Suscite le désir de te servir dans toutes les tâches à accomplir, pour que cette maison réponde à sa mission. Accueille notre action de grâce pour tous ceux qui jour après jour, d'ores et déjà, y contribuent.

Seigneur tu nous dis aujourd'hui : « Paix à cette maison ».

Donne à chacun d'entre nous, à son domicile, sur son lieu de travail, dans toutes ses activités et notamment ici à ND de Pentecôte, d'être un acteur de ta paix. Fais de nous, comme nous y invite le thème de l'année jubilaire et de nos conférences de carême à venir, des pèlerins d'espérance et de paix.



*Arnaud de Chaisemartin, diacre,
pour la prière universelle
Geneviève Foyard, coordinatrice*



Quelques « notes » d'Évangile très subjectives, qui traduisent comment un texte, dont la référence est donnée, a résonné en moi le jour où je l'ai médité.

Puissent ces notes vous inviter à lire la « partition », c'est-à-dire à vous nourrir de la Parole de Dieu, et à la laisser résonner en vous.

Arnaud de Chaisemartin, Diacre permanent.

« Ni pauvreté, ni richesse. »

(d'après Pr 30, 5-9)

Voici une surprenante demande adressée à Dieu au livre des Proverbes : « ne me donne ni pauvreté, ni richesse ».

Certes, qui souhaite la pauvreté ?

Mais la richesse, qui serait assez fou pour la refuser ?

Et la richesse serait toujours mauvaise ? Serait-elle toujours d'accaparement ? Le riche ne peut-il être généreux ?

Et la pauvreté ne serait jamais désirée ?

Pourtant à l'exemple de Saint François d'Assise, les membres des ordres mendiants vivent une pauvreté chemin vers Dieu.

Sans doute prient-ils pour que leur soit donnée leur part de pain. Comme nous qui demandons dans le Notre Père :

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Alors Seigneur fais que je dispose chaque jour de ma part de pain.

Donne-moi de me nourrir chaque jour à la table de Ta Parole.

Donne-moi de savoir me nourrir sans excès et partager mes richesses.



Vous pouvez donner en ligne :

« Denier de l'Eglise »
https://denier.diocese92.fr/donner/?reserved_paroisse=002



Aidez-nous à poursuivre notre mission en participant au denier

Notre Maison d'Eglise vit de dons.

Les chrétiens sont invités chaque année à participer à sa prise en charge financière grâce au « **Denier de l'Eglise** ».

Cette collecte constitue une ressource essentielle et nous permet de continuer à assurer notre mission d'annonce de l'Évangile et de présence chrétienne à La Défense.

Pour tous les dons vous recevrez un reçu permettant une déduction fiscale.

Merci pour votre soutien !

VERNISSAGE MERCREDI 17 OCTOBRE

EXPOSITION



Marie-Joséphine LYKY

À partir du 17 octobre 2024



1 Place de La Défense - 92800 Puteaux
 M° ou RER Grande Arche - Sortie 5 (Calder-Miro)
 Tél: 01 47 75 83 25
 Ouverture : lundi - mardi - jeudi - vendredi : 8h00 - 14h30
 mercredi : 08h00 - 19h00

Cheminement artistique

Mon travail, c'est un désir d'amour, de beauté, de paix, de joie de vie.

Je suis consciente du monde violent où le mal est peut-être plus visible que le bien, mais je suis convaincue que l'on peut offrir une vision positive, une parenthèse heureuse, une espérance, une sérénité.

Je suis touchée par la beauté et m'essaie à l'exprimer graphiquement. Je la vois dans toute personne, les paysages, les villes, les fleurs, tout ce qui m'entoure. Je contemple... Ma pensée interprète, ma vision transforme, métamorphose.

J'aime le soleil et la lune, le ciel étoilé, la lumière qui brille et nous éclaire, la mer et la montagne, le bruit du vent qui caresse, les vagues qui s'évanouissent sur le sable. Le silence...

Le sens de mon existence ? J'ai la foi en Dieu, c'est l'harmonie des êtres, des formes, des couleurs, des sons. J'offre et partage. La beauté n'est pas superficielle, elle est essentielle. Elle nourrit mon imagination, ma création, mes émotions par cette recherche qui rejoint la bonté.

Outre les exigences techniques propres à chaque art, je ne conçois pas de la même manière une gravure sur bois, sur cuivre, une pointe sèche, une gouache ou une aquarelle : à chacune sa spécificité. Profondément imprégnée de couleurs, j'aime les faire chanter, vibrer, se correspondre.

J'aime la vie, j'en reçois de l'amour, je me laisse habiter, accueillir et offre toute cette richesse.

Je veux être passeur de ce monde authentique et imaginaire qui est le mien.

Marie-Joséphine Lyky

PRIERE POUR LA PAIX

« Prions pour la paix de notre terre,
car la paix de la terre est malade à mourir.
Aide-la, douce Vierge Marie, aide-nous à dire
qu'à notre pauvre monde soit la paix.
Qu'à notre pauvre monde soit la paix.
Toi qui fus saluée par l'Esprit de la paix, obtiens-
nous la paix.
Toi qui donnas enfin le Saint Enfant de Paix, ob-
tiens-nous la paix.
Pour l'angoisse des humains, nous te demandons
la paix.
Pour les petits enfants dormant dans leur ber-
ceau, nous te demandons la paix.
Pour les vieillards qui veulent tant mourir chez
eux, nous te demandons la paix.
Toi la mère des sans-appui,
Toi, l'ennemie des cœurs de pierre,
brillante Étoile dans les nuits du désarroi,
nous te demandons la paix.

Amen »

J. L Moens (ed. Emmanuel)



Devenir bénévole à ND de Pentecôte?

Nous avons besoin de vous !

Parlons-en !

ecrire@ndp92.fr

DEJEUNER

**APRES LA MESSE DU MERCREDI
12H30**

**Un repas chaud préparé et servi
par l'ESAT de Puteaux**

Plat + fromage + dessert + vin + café

À partir de 10€



Maison d'Eglise
Notre Dame de Pentecôte



"Dieu a une adresse à La Défense"

Bienvenue !

Ouverture :

lundi - mardi - jeudi - vendredi : 8h00 - 14h30
mercredi : 08h00 - 19h00

Sacrement de réconciliation

Mardi de 12h à 14h

Permanence d'un prêtre

Mercredi de 17h à 19h

Messes et Temps de prière

Lundi	13h-14h	Groupe Louange
Mardi	12h30	Messe suivie de l'Adoration
Mercredi	12h30	Messe
Jeudi	12h15	Messe
Vendredi	8h00	Messe
	12h00	Chapelet suivi de l'Adoration jusqu'à 14h

Cahier d'espérance